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中国乒乓球队和女子举重队在

雅典爆冷失一金
"

此番在家门口作

战
"

他们决定用胜利正名
#

中国跳水

队虽具有强大实力
"

但年轻队员居

多
"

心理素质和动作稳定性存疑
"

席

卷八金不易
"

守住上届六金当在情理

之中
#

而在中国射击队
"

虽有多个夺

金点
"

但具有明显优势的项目并不

多
"

要想超越雅典的四金
"

难度不小
#

中国羽毛球队在雅典丢掉男单

和男双金牌
"

如今这两项依然是其软

肋
"

本届如能获得四金
"

实乃大幸
#

在

雅典奥运会获得两金的中国男子举

重队
"

则凭借在
!"

公斤级
$

"#

公斤

级
$

"$

公斤级和
%%

公斤级的实力
"

提出北京奥运保二争三的目标
#

一枝独秀
"

作为中国田径甚至是

中国体育的领军人物
"

雅典奥运会男

子
&&'

米栏冠军刘翔承载着中国运

动员最大的期望和压力
#

古巴小将罗

伯斯来势凶猛
"

近期一连串
&(

秒之

内的顶尖佳绩
"

让人们开始为刘翔捏

一把汗
#
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在雅典奥运会上仅获一枚金牌

的中国体操队
"

此番具有最大的上升

空间
#

男子团体
$

全能
$

鞍马
$

吊环
$

双

杠
%

女子团体
$

跳马
$

自由体操
$

高低

杠
$

平衡木等
&'

个夺金点
"

应该能有

三金以上进账
#

跆拳道女子
)$

公斤级的吴静钰

将力争不让中国队空手而回
#

连续获

得多哈亚运会冠军和去年世锦赛冠

军之后
"

吴静钰已经成了中国跆拳道

在奥运会上很稳的夺金点
"

但是来自

泰国和美国等队的强手将会成为挑

战
#

)

年前痛失大级别金牌的女子

柔道队
"

这次不仅在其雅典夺金项目

上
*!#

公斤级
+

有望卫冕
"

还极有可能

在
%,

公斤级和
%,

公斤以上级的项

目上收复
&

失地
'#

北京姑娘王旭在雅典奥运会上

获得女子
%#

公斤级自由式摔跤金

牌
"

为中国队实现了突破
#

此次在故

乡迎战
"

卫冕成为不二选择
#

北京奥运会上
"

男子花剑团体和

女子重剑团体被女子花剑团体和女

子佩剑团体取代
"

使中国队损失一个

夺金点
#

但中国队仍有女子佩剑
$

重

剑个人
"

男子重剑和女子佩剑团体四

个夺金点
"

其中女子佩剑个人希望最

大
#
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赛艇是中国队从未在奥运会上

夺金的项目之一
"

近年来异军突起的

李勤
-

田靓从
#''%

年世锦赛称雄之

后
"

在国际比赛中罕有败绩
#

而雅典

奥运会金牌组合孟关良
-

杨文军也将

为卫冕而战
#

郭爽是中国队场地自行车项目

的新一代领军人物
"

多次在世界杯分

站赛上夺冠
"

今年的世锦赛获得第
)

名
"

在条件一流的老山自行车馆里
"

郭爽将接过姜翠华
$

江永华等前辈的

接力棒
"

向中国的第一枚奥运会自行

车金牌发起冲击
#

帆船项目的徐莉佳与郭爽的情

况相似
"

都是中国队唯一有望夺金的

选手
#

主场作战的徐莉佳比国外选手

更加熟悉和适应青岛的赛场
"

如果她

能夺金
"

又是中国奥运军团的一个突

破
#

蹦床自从进入奥运会以来已经

迅速成为中国队新的金牌增长点
#

#'

岁的叶帅和
&$

岁的董栋包揽了去年

世锦赛的冠亚军
"

此外陆春龙的实力

也不在这二人之下
"

无论三人派谁参

赛
"

中国队都很有希望拿下这枚金

牌
#

奥运

会的最后

一天
"

拳

击选手邹市明

将用
&

拳头
'

说话
#

失 意 雅 典 之 后
"

#''!

年和
#''%

年

连续获得世锦赛冠

军的神奇小子让我

们有理由相信
"

他

会给中国队画上一

个金色句号
#
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首先从时间表上来

看
"

./0

总决赛在奥运

会之前举行
"

我们火箭

队去年夏天经过调整
"

加强了阵容
#

另外我也

经过刻苦训练
"

希望可

以更多地为球队作贡

献
#

我们球队又来了一

个新的主教练
"

战术体

系会有转变
"

会有一个

磨合期
"

希望时间不会

很长
#

./0

总决赛和奥

运会两个目标如果可以在一年中同时实

现
"

那对我来说就太完美了
#

#'',

年对我们来说是百年难得一遇

的机会
"

天时
$

地利
$

人和
"

没有比这更好的

机遇了
#

如果说我们想赢得奖牌
"

我们就要

拿出行动
"

百分之百地投入到训练中
#

我希

望自己在奥运赛场上可以发挥最大能量
#

最近的十几年中
"

世界篮球格局发生

了很大变化
"

各个国家的水平飞速提高
"

包

括美国队都已经连续几次被从世界冠军的

宝座上拉了下来
"

所以在篮球场上要讲实

力的
"

我们要做的工作实在太多太多
"

但为

了这块奖牌
"

一切都值得
#

不仅仅是北京
"

全国人民都在支持
$

关

注这次奥运会
"

以最大的热情投入到这项

工作中
"

迎接来自全世界各地的朋友
"

我们

身后有全国人民
"

相信一定可以办成一届

非常非常出色的奥运会
#
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作为我们运动员来

说
"

都想在自己家门口

把比赛比好
"

把自己最

好的表现拿出来
#

奥运会第一次在我

们自己家门 口 举 办
"

#'',

年之后如果再轮

到我们中国举办
"

我希

望在上海
"

在我自己家

门口举办一次奥运会
#

我们这代人还是比较幸

运的
"

能赶上奥运会在

自己家门口举办
"

不管怎么样
"

参加一次

已经很知足了
"

希望大家为我们中国奥运

健儿加油
"

支持我们
"

不管我们比得怎么

样
"

有你们支持就好
#
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对于
#'',

北

京奥运会
"

你心中最迫

切的感受是什么
(

¢££

!

对于我们

来说就是每天训练
#

¤¥

!

奥运会开始

的时候你会在什么地

方
"

你会做什么
(

¢££

!

应该在奥

运村
"

准备参加比赛
#

¤¥

!

说到北京奥

运会
"

对你来说最重要

的一件事是什么呢
(

¢££

!

最重要的就是比赛时不要出

现伤病吧
#

¤¥

!

准备在北京奥运会上夺得双人

和单人两枚金牌
"

你觉得难度有多大
"

主要

是哪方面的难度
(

¢££

!

我觉得这都是自己去准备的
"

没有说你一定要夺得什么样子的奖牌
"

获

得什么样的成绩
"

但你一定要准备好
#

我觉

得比赛最终会怎么样还很难讲
"

只要把过

程做好就
12

了
#

¤¥

!

赛前的训练是怎么安排的
(

¢££

!

训练跟平时是一样的
#

奥运会的精华无疑是高水平
$

竞争激烈

的金牌大战
"

在这场举世瞩目的竞赛中
"

选择

什么样的方式出战
"

事实上与自身实力密切

相关
#

对于中国奥运军团而言
"

最幸运的莫过

于
&$,)

年首次参加奥运会
"

就由许海峰摘取

了那一届奥运会的第一金
#

无形之间
"

这让中

国代表团其他选手看到了奥运冠军并非高不

可攀
#

正是凭借顺利摘取首金的这股气势
"

中

国在洛杉矶战绩辉煌
"

从此中国体育的攀升

之势也节节走高
#

从洛杉矶奥运会之后
"

到北京奥运会之

前
"

中国奥运军团征战了
!

届奥运会
"

除了

#'')

年雅典奥运会外
"

未再拿到当届奥运会

的第一金
#

奥运会的赛程也非常
&

传统
'"

这第

一金全部出在射击项目上
#

当年中国奥运军团在汉城奥运会的兵

败
"

细细分析
"

事实上与首金关系不大
#

许艳

梅也像其他几届奥运会一样
"

在开幕后的第

二天
"

也就是正式比赛的第一天
"

就为中国赢

得了首金
#

唯一不同的是
"

在汉城奥运会上
"

此前射击
$

举重等几个冲金点接连失手
"

即便

许艳梅最后抢回了金牌
"

中国代表团的士气

也大受影响
"

之后在许多优势项目上屡遭
&

打

击
'"

仅赢得
!

块金牌
#

这从一个侧面证明
"

中

国体育的总体实力还显脆弱
"

一旦某个环节

没有处理好
"

结局就会迥然不同
#

从此之后
"

中国体育卧薪尝胆
#

&$$#

年在

巴塞罗那奥运会打了翻身仗后
"

中国体育的

实力不断增强
#

从国际体坛的第二集团
"

到第

二集团的领头羊
"

再到对第一集团美国形成

巨大威胁
"

这一点已在
#'')

年的雅典奥运会

上得到验证
#

#'',

年北京奥运会
"

国际上有不少声音

认为
"

中国奥运军团会在家门口登顶世界体

坛
#

美国奥委会首席执行官谢尔就说
"

美国代

表团已做好了在北京奥运会上丢掉金牌第一

大户的准备
#

谢尔说
"

中国运动员在近些年各

类世界锦标赛上的突出表现
"

可能会宣告
&

美

国时代
'

的结束
#

他指出
"

在
&$$"

年亚特兰大

奥运会前
"

中国在各类世界锦标赛和世界杯

赛上仅获得
&"

枚金牌
"

而到了
#''%

年
"

中国

运动员在上述各类大赛上夺得了
)(

枚金牌
#

在奥运会上
"

中国从
&$,,

年汉城奥运会的
!

枚金牌到
#'')

年雅典奥运会的
(#

枚金牌
"

对美国已构成巨大威胁
#

而按照惯例
"

奥运会东道国的成绩一般

都会有大幅度提升
#

从内部来讲
"

北京自从

#''&

年赢得奥运会主办权之后
"

中国体育的

各支队伍都纷纷把目标瞄准了北京奥运会
"

为的是在家门口有一次完美的演出
"

毕竟
"

对

于教练员和运动员来说
"

这样的机会一辈子

也很难再碰到
#

可是
"

国家体育总局仍旧保持

着一贯的低调
"

国家体育总局副局长崔大林

表示
"

中国在
#'',

年北京奥运会上的目标是

保持第二集团的领先地位
#

看上去官方表态更像是一种策略
"

毋庸

讳言
"

中国体育的实力已经赢得世界认可
"

所

以
"

我们不必像以前那样对首金
&

耿耿于怀
'"

拿下
"

好
"

拿不下
"

接着来
#

因为
"

中国体育已经有足够的底气
"

也完

全经得起任何挫折
#
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作为最有希望取得奥运首金的中国举重

队
"

一直在积极备战
#

为了完成
#'',

年奥运

会夺金的重任
"

中国举重队在安徽省岳西县

石关基地进行封闭集训
"

记者联系了国家举

摔柔中心主任马文广
"

请他介绍目前举重队

的训练和备战情况
#

-GQRST.

奥运会对于运动员和教练员来说都是兴

奋与紧张并存着
#

尤其是对于传统强项举重

队来说
"

之前国家体育总局曾决定将北京奥

运会首金的重任交给他们
"

但是后来事情出

现了变化
#

因为赛程和比赛时间的不

确定性
"

传统奥运第一金射击项目目

前有可能抢得这个头彩
#

&

对于我们重竞技项目来说
"

比赛的偶然

性尽管很大
"

但是我感觉相比射击项目
"

我们

还是稳定性更好些
"

尤其是在我们的优势项

目女子
),

公斤级项目上
#

不过我认为一切还

是要听从总局的安排
"

无论谁拿到北京奥运

会的第一块金牌
"

只要是中国队的
"

我想大家

都会高兴的
#

还是那句话
"

时刻准备着
"

就像

当初打仗的时候一样
"

只要叫我们上
"

我们就

一定冲得上去
) '
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#'')

年雅典奥运会上
"

中国男子举重实

现突破
"

拼下两枚金牌
#

女队
)

人参加
)

个级

别比赛
"

拿下
(

枚金牌
#

目前
"

在各支强队加

大发展女子举重的背景下
"

马文广说
!&

我们

还是得坚持两条腿走路
"

争取齐头并进
"

女队

不能轻敌
"

还要居安思危
"

男队要寻求突破
"

才能真正实现中国举重的突破
# '

马文广表示
"

中国举重队将重点冲击男

子项目
# &

举重要在保持强项的同时强化弱

项
"

争取在
#'',

年北京奥运会上实现男子项

目的突破
#

男子项目上
"

中国队的优势依然在

中小级别
#

雅典奥运会上
"

我们在
!"

公斤级
$

"#

公斤级和
"$

公斤级项目上获得两金一银
#

北京奥运会上
"

中国男举要想实现突破
"

还是

要在这
(

个级别上做文章
#

另外在大级别上

我们也有一些不错的队员
"

发挥好的话应该

会有突破
# '
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对于目前举重队的训练和状态
"

马文广

整体上还是比较满意的
"&

现在举重队将其他

项目的经验嫁接到举重的训练方法和训练形

式上
"

博采众家之长
"

增强训练实力
#

像引进

了跆拳道和柔道等项目的放松小关节训练方

法
"

提高了运动员的灵活性和抗伤病能力
#

另

外
"

还大胆将自行车等项目训练中惯用的有

氧训练应用到举重训练中
#

原来举重队的科

研工作做得不细
"

备战北京奥运会期间
"

增强

了科研工作的针对性
"

使得科研和训练真正

融合在一起
# '

此外马文广还强调
"&

刻苦训练是必需

的
"

但是不能自己埋头傻练
"

我们还得拼场

外
#

雅典奥运会上我们就吃了场外的亏
"

对于

对手信息掌握的欠缺让我们十分被动
"

这方

面我们也要把工作做得更细
# '
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一支冲天的银色手枪模型在占满整面墙

的壁柜里放着光
"

射击射箭运动管理中心主

任高志丹的办公桌就在它的前面
#

靠窗户的

一侧有一盆节节高
"

透过落地窗可以看见银

灰色外壳的北京奥运会射击馆
#

作为国家体

育总局射击射箭运动管理中心主任的高志

丹
"

接受了记者采访
#

¤¥

!

大家都很关心北京奥运会的第一

枚金牌
"

虽然现在这枚金牌是不是落在女子

气步枪项目上还不好说
"

但是很想听听您对

此的态度
#

¨©ª

!

从我内心来讲
"

我非常希望我们

的队伍能够拿下北京奥运会的第一枚金牌
#

在我们参加的
"

届奥运会中
"

&$,)

年
$

#'''

年
$

#'')

年都是我们拿的
"

其中
&$,)

年和

#'')

年是整个奥运会的第一金
"

#'''

年是中

国代表团的第一金
"

所以我非常希望我们能

延续这种光荣的传统
#

从工作上来讲
"

我们也

是按照要拿第一枚金牌来准备的
#

但是从对

队伍的要求来讲
"

每一个项目
$

每一个队员都

存在打好开局的问题
"

都要有夺第一枚金牌

的准备
#

虽然
#'',

年的第一枚金牌很重要
"

但是我们总体实力的提高更重要
#
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对于第一金这个问题
"

我们有些运

动员说得更直接
"

说这个任务交给杜丽更放

心
#
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从以往的大赛来看
"

杜丽拿冠军

的次数和概率比较高
"

但最后谁能上还要通

过选拔和对赛前状态的观察来产生
#

另外
"

体

育比赛有很大的不确定性
"

我们期待杜丽能

够打好
"

也期待能有更年轻的运动员出现
#

!" !#$ "#$%% %& %' ()* &'()*++,-../0,*1)203(401

"#f

"$f

�>�«¬;)®¯°FG±²³´µ¶Y�>�?·¸¹L)º»>¼½;«±¾¿CÀÁÂºÃÄ;XAÅÆÇ

)=>�YÈÉ;��ÊFGLË)ÂÌ>ÍH}Î;./ÏÐ@d�ÑEFGL�)�Ò®¯ÓÔ°

!"#$ %&'()*+

123456789:;

<,mnÕU,-Ö×<ØQnÙÚ&ÛÜLÝ²Þß=>�C

<,jxà|áâãäåÝæFçèC

¢é)<,êÍ}~�XA;

·?ëìLíîï<,ÑE=>�}

~�FGcðæpC

()�ñ<,òóôõY;¾öÕL÷øîçèhùØhúûhüýþÿ�!C =>�"#efgXA$%L÷

ø&' &ÊFG()C"$$(�Þß=>�L<,efgÕ*:a+h,-.h,/ !0iÕ½1623h,4h¢� !

0jÕ½5²C 67ø89:;<,efgÕUÞß=>�Y;<=L�>?@ABC


